

Des sondages exaltent la gestion en 2021 du président de la Bolivie

Image not found or type unknown

La Paz, 3 janvier (RHC) Des sondages nationaux et régionaux ont exalté des aspects de la gestion du président bolivien Luis Arce en 2021 , dont la situation favorable existant dans l'économie et la santé actuellement.

Des études d'opinion reflètent des critères favorables sur les contributions du président à ces avancées locales au cours de l'année, a ajouté la vice-ministre de la Communication, Gabriela Alcón, dans l'émission Las 7 en el 7, de Bolivia TV.

Selon les sondages, la population bolivienne approuve notamment le rôle du président dans la reprise économique et la vaccination contre le Covid-19, a ajouté la vice-ministre.

Il y a un mouvement interne qui montre que nous sommes dans de meilleures conditions, que beaucoup voient avec optimisme la perspective du pays, et cela est également reconnu au niveau international, a assuré Alcón.

La population a le sentiment que nous avons progressé et considère les actions et la gestion du président comme positives, a souligné la vice-ministre.

Alcón a rappelé une récente enquête du cabinet de conseil américain Real Time Data qui a placé Arce cinquième de toute l'Amérique et deuxième de l'Amérique du Sud avec une plus grande approbation.

Le classement place Arce au cinquième rang régional des présidents avec 47 pour cent, après l'Uruguayen Luis Lacalle, le Dominicain Luis Abinader, le Mexicain Andrés Manuel López Obrador et le Salvadorien Nayib Bukele.

La vice-ministre a déclaré que, néanmoins, son gouvernement "accueille avec prudence les sondages concernant la gestion officielle, et elle apprécie que la meilleure impulsion soit prise dans les rues, dans le contact direct avec la population".

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/281615-des-sondages-exaltent-la-gestion-en-2021-du-president-de-la-bolivia>



Radio Habana Cuba